



GROßMAGISTERIUM - VATIKAN RITTERORDEN VOM HEILIGEN GRAB ZU JERUSALEM

Im Dienst der lebendigen Steine im Heiligen Land

Erinnerung an die Consulta 2013



Während die Consulta 2018 – die große fünfjährige Versammlung des Ordens – vorbereitet wird, erinnern wir uns daran, dass vor fünf Jahren, vom 10. bis 12. September 2013 die Verantwortlichen der 62 Statthaltereien und Magistraldelegationen aus 35 Ländern (von Argentinien bis Kanada, von den USA bis Taiwan oder Guam, von Norwegen bis Südafrika) in Rom zusammenkamen.

Es ging für sie nicht nur darum, an der damaligen Consulta teilzunehmen, sondern auch an der einmaligen internationalen Wallfahrt, zu der 3500 Ritter und Damen aus Anlass des Jahres des Glaubens zusammenkamen (siehe unser Foto).

„Es ist uns ein Anliegen, an der Erneuerung unserer Statuten zu arbeiten, die etwa fünfzig Jahre alt sind“, sagte Kardinal Edwin O'Brien, Großmeister des Ordens, bei der Eröffnung der Consulta 2013. Er betonte, dass der Orden bei der Anwerbung und ständigen Weiterbildung seiner Mitglieder spirituell anspruchsvoll sein und sich mehr noch für die jungen Generationen und insbesondere die Familien öffnen müsse, um neue Energien im Dienst des Heiligen Landes zu wecken.

Es sei auch wünschenswert, dass sie am Leben der Kirchen vor Ort teilnehmen. Der Orden, der sich mit seinen 30.000 Mitgliedern beachtlich entwickelt hat – vor 50 Jahren zählte er nur 11 Statthaltereien – sichert den Christen im Nahen Osten eine zunehmende materielle Unterstützung.

(11. September 2018)

